Manoteras a 28 de mayo del 2011

(Manoteras, Pinar de Chamartín, Sanchinarro y Virgen del Cortijo)

Se inició la asamblea a las 12:00 haciendo una breve explicación del movimiento 15M y el porqué de su extensión a los barrios, tras un acuerdo, la asamblea se desplazo de su lugar original, Parque de Manoteras, al parque próximo, por la existencia de sombra en este último.

En primer lugar, se llego mediante consenso a la fijación de la siguiente asamblea el próximo sábado, día 4 de Junio del 2011 en el Parque de Manoteras a las 18:00. Las próximas asambleas irán rotando entre mañana y tarde para dar cabida al máximo número de vecinos, rotaran también de lugar dada la pertenencia a esta comisión de más de un barrio. Desde comunicación se grabo la asamblea al ser aprobado por consenso, permitiendo a aquellos que lo desearan ser protegidos posteriormente mediante pixelado o cualquier otro medio.

Tras la fijación y coordinación de las próximas asambleas, se trato el tema del desalojo de la plaza de Catalunya por motivos de "limpieza", se menciono como dato importante la existencia de un compañero herido en estado crítico ya que los medios de masa nacionales más comunes no se han hecho eco de la noticia. De nuevo, mediante consenso, se pide desde esta comisión el sobreseimiento de los imputados en Barcelona y Madrid. A raíz de este tema, se hizo un breve inciso para mencionar algunos temas legales como la legalidad de la reunión acogiéndonos al Artículo 21 de la constitución.

Posteriormente entramos al primer punto del día en el que se solaparon de forma no directa los otros tres. Cambio de la ley electoral. Se explica la propuesta de Sol sobre listas abiertas y circunscripción individual así como la derogación de la ley de D'Hondt. Como propuestas no mencionadas en la descripción, la revisión del 5% mínimo para tener acceso a representación en el parlamento, dejando partidos con un 4.9% fuera e incluyendo partidos con tan solo un 5.1% con cinco o seis escaños, la petición de justificación de gastos por parte de políticos y partidos, la inclusión de los votos blancos y nulos en el sistema de voto, dándoles una importancia a la hora de adjudicar la representación y la aplicación de las penas a aquellos cargos políticos imputados. Se llega a un debate entre Revolución o reformismo y se propone alcanzar la solución final de la revolución de un sistema asambleario a través de un reformismo progresivo. En ningún punto se llega a consenso. Los otros tres puntos principales, así como los añadidos, siendo estos últimos los bancos, empresas y usos horarios, son aplazados para la próxima asamblea por falta de tiempo, tras esto se organizan comisiones y radio enlace ofrece como material la posibilidad de un micrófono y un altavoz para la próxima asamblea. Al disponer de dos, tratara de enviar uno a cada asamblea del distrito de Hortaleza.

La creación de comisiones se produce al final de la asamblea una vez pasada la hora oficial propuesta, por ello no todas las personas pueden apuntarse a tiempo. Las comisiones creadas son:

Difusión Escuela libre Laboral

Legal

Necesidades inmediatas del barrio incluyendo esta ultima subcomisiones de:

- -Feminismos
- -Migración
- -Medio ambiente

La creación de comisiones y subcomisiones es aprobada por consenso y se procede a la organización de estas, aunque finalmente laboral y legal se solapan en una sola, dando pie y sugiriendo que estas comisiones son provisionales y pueden estar sujetas a futuros cambios en función de las necesidades.. Alrededor de las 15:20 se da por finalizada la primera asamblea del nudo de Manoteras.

Un saludo.